

#LaPolémica ¿Qué quiere Laura Barrera?

¿Qué quiere Laura Barrera? Se preguntan ante su intención de competir por la candidatura priista al Gobierno del Estado de México. La diputada federal respondió, fue en privado y se la dio a un interesante personaje del estado, "...quiero que le vaya bien a los mexiquenses", aseguró.

Así de clara es su visión y la ruta que emprenderá en los próximos días, porque sí hay piso parejo al interior del PRI, entonces tendrán que escuchar su planteamiento "...que le vaya bien a los mexiquense", pero deberá decir cómo lo logrará.

https://www.capitaledomex.com.mx/opinion/lapolemica-que-quiere-laura-barrera/amp/